



COMMUNIQUE

Dynamique Démocratique Marocaine Contre le Sommet du Fonds Monétaire International et de la Banque Mondiale et contre La participation de l'entité sioniste.

Une réunion constituante de la dynamique démocratique marocaine, s'est tenue le samedi 3 juin 2023 au siège central de l'association marocaine des droits humains à Rabat, suite à l'invitation du front social marocain.

Cette initiative a pour but, de s'opposer au sommet du Fonds Monétaire International et de la Banque Mondiale et à la participation sioniste.

Cette réunion a été marquée par la présence d'un nombre important de composantes du front Social Marocain, principalement les composantes politiques, en plus d'autres organisations démocratiques et militantes de la société civile.

Lors de cette réunion, les participant.e.s ont débattu du rôle de la Banque mondiale et du Fonds monétaire international, en tant qu'outils essentiels entre les mains de l'impérialisme occidental, en plus de l'OTAN, pour entraver le droit des peuples à l'autodétermination, saper leur souveraineté nationale, anéantir les acquis sociaux, la démocratie et les droits de l'Homme, exacerber la pollution de l'environnement et détruire la nature, tout en soulignant la responsabilité du système politique marocain (LE MAKHZEN), connu pour sa conformité avec les orientations politiques et les diktats imposées par ces instances monétaires internationales.

Les participants ont salué l'initiative du front, et se sont mis d'accord sur des propositions intéressantes et diverses pour contrer les activités du dit sommet, qui se tiendra à Marrakech pendant la période du 9 au 15 octobre.

Un secrétariat a également été constitué pour assurer la coordination et le suivi des activités et des actions qui seront programmées pour la lutte contre ce sommet et qui ont pour but de révéler le danger que présente ces institutions sur l'aspiration légitime du peuple marocain et les peuples des pays dépendants, pour mettre fin à la domination impérialiste et sioniste, et assurer son droit légitime à un développement autonome, qui répond à ses besoins vitaux dans l'immédiat et à long terme.

Enfin, il a été évoqué de veiller à l'esprit de l'unité interne et celle des organisations de masse et toutes les organisations militantes.

Rabat le 3 juin 2023